

Introducen nuevo enfoque en el modelo de atención a las personas con problemas de drogodependencia.

En un acto celebrado en el Auditorio Manuel del Cabral de la Biblioteca Pedro Mir, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, y el Consejo Nacional de Drogas (CND), graduaron 255 nuevos técnicos para trabajar en los centros de atención que brindan servicios a personas con problemas por consumo de drogas y violencia relacionada.



El doctor Wilson Mejía entrega un certificado a una de las participantes en el programa de

El programa de capacitación y certificación de recursos humanos se inició en agosto del año pasado, y contó con el apoyo de la Organización de Estados Americanos (OEA), a través de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD).

El doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien encabezó la actividad junto a autoridades de las instituciones participantes, explicó que el objetivo del programa es establecer un sistema permanente de formación y certificación de recursos humanos, que garantice la correcta prestación de servicios en prevención, tratamiento y rehabilitación de drogadicción en la República Dominicana.

“Los técnicos que hoy se gradúan parten del principio de que la dependencia de drogas debe verse como una enfermedad crónica y recurrente, la cual tiene que ser abordada y tratada en el país como un problema de salud pública, igual que otras enfermedades crónicas”, sostuvo el doctor Mejía en el discurso central del acto de graduación. En ese mismo sentido, el galeno señaló que el contenido temático del programa permitirá a los técnicos manejar conocimientos amplios sobre la problemática global de las drogas; conceptualizar y caracterizar la diversidad de drogas que existen en la actualidad; tener conocimiento para el manejo eficiente del tratamiento, la rehabilitación y la integración social de la persona drogodependiente; identificar los determinantes sociales, económicos y biológicos asociados a la problemática de las drogas; así como saber, que la atención a estos pacientes responde a un derecho humano constitucionalmente establecido.



El decano de la FCS en **es la responsable de la** **representante de las** **instituciones que participan en**

La primera fase del programa fue dirigida a médicos, enfermeras y técnicos de 92 centros de atención que ofrecen asistencia en drogodependencia en el Gran Santo Domingo, y las Regiones Norte y Este del país. El plan de estudio del programa fue diseñado en tres niveles: Básico Inicial, Curso Especializado y Curso Básico Superior, con más de 100 horas de docencia presencial y virtual.

Las instituciones focalizadas fueron escogidas por el Consejo Nacional de Drogas, después de realizar un estudio que incluyó mapeo, diagnóstico institucional y perfil de recursos humanos y de usuario.

En la República Dominicana, según estadísticas y estudios realizados por el Consejo Nacional de Drogas (CND), cerca del 3% de la población ha consumido en algún momento de su vida alguna de las diferentes drogas que se trafican en el país.

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 08 de Febrero de 2017 09:34 -

La mesa principal fue presidida, además, por la maestra Rosel Fernández, vicedecana de la FCS; Araceli Azuara Ferreiro, representante de la Oficina de la Secretaría General de la OEA en el país y José Antonio Tejeda, en representación del Presidente del CND, ambos con respectivas intervenciones a nombre de sus instituciones; así como también, por distintas autoridades de la FCS y de otras entidades.

Al evento asistieron, además, los directivos de las organizaciones sin fines de lucro que durante años se han dedicado al rescate de personas con problemas de drogodependencia, entre estas Casa Abierta; Asociación Contra Adicciones, Inc; Centro de Atención Integral a las Dependencias; Fundación Fenix; Casa de Reconciliación; Fundación Volver; Hogar Crea Internacional, entre otras.



Autoridades y graduando posan para dejar plasmado este importante evento